



Union der Opferverbände kommunistischer
Gewaltherrschaft e.V.
Vorsitzender des Bundesvorstands
Herrn
Dieter Dombrowski, MdL
Ruschestraße 103, Haus 1
10365 Berlin

Erfurt, 23. Januar 2018

Rückzahlung von SED-Vermögen

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 18. Januar 2018, mit dem Sie sich nachdrücklich für die Errichtung eines Härtefallfonds zur Linderung der Folgen der Zwangsarbeit von politischen Gefangenen in der ehemaligen DDR aussprechen.

Ich nehme Ihren Vorschlag mit Sympathie auf und kann Ihnen versichern, dass auch mir an einer wirkungsvollen Verwendung der Mittel aus dem so genannten PMO-Vermögen am Herzen gelegen ist. In Thüringen hat dazu eine Diskussion begonnen, die sich parlamentarisch bisher in einem Antrag der CDU-Fraktion niedergeschlagen hat, den ich Ihnen gerne zur Kenntnis gebe.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Carius